



PRD urge a que se revise la estrategia de seguridad

EL COORDINADOR de senadores del PRD, Miguel Ángel Mancera, consideró urgente revisar la estrategia de seguridad del país, tras el asesinato del periodista Antonio de la Cruz, en Ciudad Victoria, Tamaulipas.

Además de lamentar el hecho y expresar sus condolencias, el legislador señaló que se insistirá en sostener una reunión con el gabinete de seguridad "y conocer si hay algún rediseño a estos mecanismos de protección".

En entrevista con medios previo a su participa-

ción en un foro organizado por la bancada perredista en San Lázaro, manifestó que el recorte presupuestal para las policías municipales y estatales ha impactado su desempeño.

Por lo anterior remarcó que es importante que en el próximo Presupuesto de Egresos de la Federación se etiquete un monto dirigido a fortalecer a las instituciones locales y así haya resultados en las emergencias que les compete atender a éstas.

"Ojalá se haga un ejercicio distinto...Si sólo se va a dotar de recurso

para seguir fortaleciendo el esquema de Guardia Nacional, a la Guardia Nacional no le alcanza para darle protección a todo el territorio nacional, en los delitos del fuero común", opinó.

Cuestionado sobre la propuesta anunciada por el PRI para que las familias cuenten con armas de alto calibre para enfrentar a la delincuencia, se pronunció en contra al sugerir que esto podría desatar crímenes como los vistos en Estados Unidos.

Yulia Bonilla